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Beitrag von „Thor Odinsson“ vom 29. November 2017, 15:16

Herr Drachensteiner, Sie können doch nicht allen Ernstes behaupten, eine Halle mit tausenden
Besuchern aller Altersgruppen mit Reizgas - welchem überhaupt - zu fluten, sei eine kleine
"bedauerliche Fehleinschätzung". Dass Sie überhaupt unbeteiligte Messebesucher in ihre
Übung einbeziehen ist schon ein Unding ohnegleichen.
Um die Besucher aus der Halle zu vetreiben hätte der Geruch des Riesenhaufens Mist, den Sie
und ihr Planungsstab da verzapft haben, allemal gereicht. Dass dieser "Ernstfall" nicht in einem
gigantischen Desaster geendet hat ist reines Glück. Sie haben mit voller Absicht Leib und Leben
etlicher Menschen aufs Spiel gesetzt.
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